

INTERNACIONAL

Colombia y Venezuela: 'LOS MEDIOS DE COMUNICACION SON LOS OJOS DE LA INTEGRACION'.

DICEN LOS CANCELLERES DE COLOMBIA Y VENEZUELA

Puerto de la Cruz. Nov, 17/95. Los cancilleres de Colombia, Rodrigo Pardo García-Peña, y de Venezuela, Miguel Angel Burelli Rivas, destacaron hoy aquí la importancia que tienen los medios de comunicación en el proceso de integración binacional.

En desarrollo de la reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de los dos países y de las Comisiones de Integración Fronteriza, el Canciller colombiano dijo que a los medios de comunicación les cabe la responsabilidad de construir los simbolismos colectivos y, por intermedio de ellos, las percepciones de la opinión pública sobre la integración binacional.

Indicó que unos medios de comunicación comprometidos con la Integración son fundamentales en la tarea de que Colombia y Venezuela se conozcan más y mejor, en forma no oficial. 'Nuestras naciones en su conjunto se conocerán mejor a través del acercamiento franco y abierto entre los periodistas y comunicadores de los dos países', agregó.

Y explicó: 'los medios de comunicación son los ojos de la integración: siguen procesos, fiscalizan, analizan, promueven. A través de ellos la opinión pública de nuestros países observa el proceso binacional. Por eso su papel debe estar, y así sucede en la gran mayoría de los casos, a la altura de la responsabilidad histórica de consolidar la integración binacional'.

Por su parte, el Ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Miguel Angel Burelli Rivas, destacó que el tema de los medios de comunicación tratará de ser aprovechado en adelante al servicio de la integración y del entendimiento de los

INTERNACIONAL

dos países en forma más diáfana y constructiva. Al respecto, dijo que los medios de comunicación son los que le dan a los pueblos de los dos países la dimensión de las relaciones, independientemente de lo que queramos los Cancilleres y los Gobiernos. 'Son los que transmiten, son los que dilatan, son los que adornan, suprimen y le dan la latitud que deben tener las informaciones', manifestó.

Y agregó: 'Por eso, de esta reunión saldrá la instrumentación de un sistema que además de los comunicadores, ponga en comunicación a los dueños de los medios. Hemos pensado que para la próxima reunión de las comisiones fronterizas, además de los numerosos comunicadores sociales, habrá representante de los medios, para que tenga la integración una organización institucional también en los medios de comunicación'.

Seguidamente, el diplomático venezolano desmintió una serie de afirmaciones aparecidas en medios de comunicación escritos, y aseguró que 'esas cosas no hacen bien a las relaciones aunque son pequeñas cosas, pero no son verdades, y yo creo que la verdad es lo único que debe regir la vida de todos los hombres, más la vida de los pueblos, y lo más valioso que tiene Venezuela es la relación con Colombia y no podemos darnos el lujo de inventar ni de mentir porque eso no honra a nadie'.

'Entonces, continuó el Canciller Burelli, nosotros tenemos la confianza más absoluta en los medios de comunicación. Ponemos en manos de ustedes el destino de las relaciones entre los dos países. Ayuden a cuidarlo!.

Y concluyó: 'La alternativa que hay, que es la que propone la gente fundamentalista que quiere que los dos países se mezclen en una guerra, esa !no la aceptan los gobiernos!. Y eso no va a funcionar. La guerra no es la solución de los problemas, es el fracaso de la diplomacia, y la diplomacia lo que quiere es resolverlo todo en bajo perfil, sin escándalos, sin protagonismos, sino para precisamente evitar que intervengan otros factores que escapan del control de todos, que son los factores de la fuerza'.

INTERNACIONAL

Carta a la SIP: GOBIERNO DESMIENTE VERSIONES SOBRE RETALIACION CONTRA PRENSA EXTRANJERA

ESTAS INSINUACIONES TIENEN CLARA INTENCION DE ENTURBIAR LAS NITIDAS RELACIONES QUE EXISTEN CON LA PRENSA EXTRANJERA, INCLUIDO EL MIAMI HERALD, DICE LA CONSEJERA DE COMUNICACIONES.

Santafé de Bogotá, noviembre 17/95. La Presidencia de la República, a través de la Consejería Para las Comunicaciones, desmintió versiones periodísticas en el sentido de que se habrían tomado medidas retaliatorias contra la distribución de periódicos extranjeros en el país, por publicaciones que el Miami Herald ha hecho contra el Gobierno colombiano.

En ese sentido, la Consejera para las Comunicaciones, Sonia Durán de Infante, dirigió una comunicación a la Sociedad Interamericana de Prensa, en la cual -entre otras cosas- afirma:

‘El Gobierno de Colombia, por intermedio de su Oficina de Comunicaciones, rechaza enfáticamente estas insinuaciones que tienen una clara intención de enturbiar las nítidas relaciones que existen con la prensa extranjera, incluido el Miami Herald, y de manera categórica reafirma que en nuestro país, el intercambio y difusión de ideas e información provenientes de cualquier lugar del mundo son un derecho inalienable y que este Gobierno, en especial, ha dado muestras incontrovertibles del respeto y la tolerancia a la libertad de prensa’.



El siguiente es el texto de la comunicación: